
１／３１ 校長室より №362 

 ２年ぶりのスキー授業は、快晴の下
も と

で ― 昨年はリフト

の故障で全くできず、今年は雪不足で実施が危ぶまれまし

たが、何とか行うことができました。雪質としてはあまり

良いとはいえませんが、それでも雪国ならではのスポーツ

を満喫していました。ご協力いただいた保護者の皆様、地

域の指導者の皆様、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


